

Granada Hoy Granada La Universidad invertirá 2,5 millones en veinte proyectos de investigación

## La Universidad invertirá 2,5 millones en veinte proyectos de investigación

Para el próximo curso se reducirá el número de alumnos permitidos por grupo

ESTER ARAÚZO / GRANADA | ACTUALIZADO 26.02.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos



La fuerte apuesta de la [Universidad de Granada](#)

por la investigación se concreta en el Plan Propio en una inversión de cerca de dos millones y medio de euros, que permitirá abordar veinte programas específicos, según se aprobó en el Consejo de Gobierno celebrado ayer. Esta financiación, que se suma a la que se obtiene en convocatorias de carácter europeo, nacional y autonómico, se dirigirá, fundamentalmente a la formación de investigadores y de personal técnico de apoyo, así como a la incorporación de doctores y a la preparación de proyectos de I+D o europeos.

Precisamente como reconocimiento a los esfuerzos investigadores, en este caso en el campo de las Matemáticas, ayer se hizo pública una noticia de especial relevancia para la institución: el Instituto Español de Matemáticas tendrá en Granada una de sus cuatro sedes en el país, según comunicó el rector, Francisco González Lodeiro.

La máxima autoridad de la Universidad informó igualmente que, además de los tres convenios firmados recientemente con Laboratorios Rovi, con el Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicaciones de Andalucía Oriental y Melilla y con el Instituto Andaluz de Tecnología, se ha abierto el diálogo para cerrar acuerdos con las administraciones y con Renfe respecto a las obras del Metro y el AVE, que afectan a los Paseillos de Fuentenueva. También en fase de negociación se encuentra un acuerdo con la Consejería de Medio Ambiente y Sierra Nevada, en relación con los usos científicos y medioambientales de las Minas del Conjuero y los terrenos de la Universidad en la Sierra.

Por otra parte, también se fijó ayer una disminución en el número de alumnos por grupo, con la aprobación del Plan de Ordenación Docente para el próximo curso, que establece las normas y criterios por los que se regirá la enseñanza. En los primeros ciclos el máximo será de 90 estudiantes y habrá división de grupos a partir de los 115 alumnos. En el caso del segundo ciclo, el tope se marca en los 75 y los grupos se partirán si hay más de 90 estudiantes. Y las exigencias son más estrictas aún para los estudios sometidos a la adaptación al Espacio Europeo, donde el número de alumnos por grupo no podrá superar los 65 y habrá divisiones a partir de 80. El documento recoge, asimismo, la reducción de la carga docente para los profesores mayores de 60 años, una medida que pretende favorecer la renovación de la plantilla.

Además, en el Consejo de Gobierno de ayer también se aprobó la propuesta de conceder el grado de Doctor Honoris Causa al catedrático José Vida Soria, que fue rector de la Universidad en los ochenta, así como al hispanista Bernard Vincent y al profesor Jean Mawhin, ambos estrechamente vinculados a la [Universidad granadina](#) en su carrera. Estas tres concesiones se elevarán ahora al Claustro, para su aprobación definitiva.

0 comentarios

0 votos



### 0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**



ENCUENTRO DIGITAL

Miércoles 27, 17:30 h.

» envía tus preguntas

**PABLO GARCÍA**

Envía tus preguntas al alcalde de Albolote



**DESCÁRGUESE EL PATRIA**

La edición aniversario de su cierre, en pdf



**GRANADA C.F. Y GRANADA 74**

Todo el balompié granadino.

### ENCUESTA

¿Cuántos fichajes debería hacer el CB Granada tras la lesión de Borchardt?

Han contestado 187 personas

- Ninguno
- Uno
- Dos
- Más de dos

**VOTAR**

[Ver resultados](#)